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Экспертное мнение

Качественные прилагательные если судить бес-
пристрастно, то любой продуКт должен быть Качественным вне зависимости 
от Категории, К Которой его относит производитель. Хотя в сфере строительства 
принято считать, что залогом высоКого Качества является высоКая «Класс-
ность» недвижимости. о своем подХоде и понимании Качественности объеК-
тов самыХ разныХ Категорий рассКазывает генеральный диреКтор Компании 
«главстрой-спб» сергей ветлугин. АлиНА БАшКЕЕвА

GUIDE: Ваша компания ежегодно вводит 
в эксплуатацию несколько сотен ты-
сяч квадратных метров жилья. Можно 
ли здесь говорить о каких-то приори-
тетных категориях?
серГеЙ ВетЛУГин: Наша компания уже 
много лет руководствуется не кате-
гориями, которые, надо признать, 
весьма расплывчаты, а качественным 
подходом к любому объекту. В числе 
наших основных приоритетов — ком-
плексное развитие территорий, на 
которых мы работаем, соблюдение 
сроков, высокое качество и доступная 
стоимость. 
G: Бытует мнение, что высокое каче-
ство и доступная цена — понятия не-
совместимые... 
с. В.: Не соглашусь. Кроме того, хочу 
пояснить, что, говоря о доступности 
жилья, я не имею в виду объекты су-
перэкономического класса. Эта ка-
тегория, как и противоположная ей 
категория элитного жилья, — не наша 
ниша. Тот факт, что возводимые нами 
объекты и качественны, и доступны по 
цене, подтверждается довольно вы-
соким спросом. Конечно, мы упова-
ем не только на репутацию, но ведем 
постоянную работу по исследованию 
рынка. Ведь девелоперская компания 
всегда должна держать руку на пуль-
се, всесторонне изучать вопрос того, 
на какую сумму человек имеет воз-
можность приобрести жилье, и уже 
в соответствии с этим выстраивать 
свою ценовую политику, а также гра-
мотно использовать и привлекать все 
существующие сегодня механизмы по 
покупке жилья, например, ипотеку. 
G: Над какими проектами сегодня ве-
дет работу компания?
с. В.: Наши приоритетные проекты — 
это «Панорама 360» на Шкапина — 
Розенштейна, «Юнтолово», «Север-
ная долина». Каждый из них по-своему 
уникален, и вместе с тем работа над 
ними ведется согласно озвученным 
мной правилам — качество, надеж-
ность, комплексное развитие и цено-
вая доступность.
G: Можно ли назвать «Юнтолово» од-
ним из наиболее ярких примеров ком-
плексного освоения и развития терри-
тории?
с. В.: Да, так оно и есть. Это будет пол-
ноценный жилой квартал, а по некото-
рым меркам — даже город. Общая его 
площадь составит 439 га, из которых 
60 га мы отдали под парки и скверы, 
а общая площадь жилья составит 
2 000 200 кв. м. Территория проекта 
разделена на четыре зоны — зону ма-
лоэтажной застройки, среднеэтажной 
застройки, рекреационную и деловую 

зоны. Таким образом, в «Юнтолово» 
будет создана максимально комфорт-
ная атмосфера для жизни с парками, 
игровыми площадками для детей, дет-
скими садами, торговыми центрами, 
офисными зданиями и так далее. 
G: А каковы характеристики квартир 
в «Юнтолово», насколько комфорт в 
этом случае соотносится с ценовой 
доступностью?
с. В.: Квартирографию наши специа-
листы разрабатывали исходя из двух 
задач. Первая состояла в том, чтобы 
создать максимально комфортные 
условия вне зависимости от количе-
ства комнат. Так, однокомнатные квар-
тиры в «Юнтолово» имеют минималь-
ную площадь 34 кв. м. Вторая задача, 
поставленная перед проектировщика-
ми, — учитывать результаты исследо-
ваний рынка, которые показали наи-
больший интерес и спрос на одно- и 
трехкомнатные квартиры. Таким обра-
зом, были обозначены две определяю-
щие отметки — это 34 кв. м и 100 кв. м, 
то есть люди заинтересованы сегодня 
в квартирах именно таких площадей. 
И не просто заинтересованы, а готовы 

к приобретению. Так что наша задача 
— обеспечить себе конкурентное пре-
имущество, которое для нашей компа-
нии заключается в высоком качестве. 
Ведь качество объекта подразумевает 
не только использование хороших ма-
териалов и проверенных технологий 
строительства, но и общую комфорт-
ную среду для проживания, которую 
покупатель получает «на выходе». 
G: При этом «Северная долина» и про-
ект на Шкапина — Розенштейна — 
объекты совершенно иной, если мож-
но так выразиться, идеологии?
с. В.: Не совсем. Идеологически мы 
всегда движемся в одном направле-
нии и менять его не собираемся. Квар-
тал «Северная долина» относится к 
объектам высотной застройки, спрос 
на которые в Петербурге был, есть и 
будет. В то же время с «Юнтолово» 
его роднит комплексный подход к раз-
витию территории: из 270 га, которые 
составляют общую площадь земель-
ного участка, на котором возводится 
квартал, 375 тыс. кв. м запроектирова-
но под объекты, которые будут решать 
вопросы обслуживания населения. К 

слову, «Северная долина» включена в 
федеральную программу «Доступное 
и комфортное жилье — гражданам 
России». Проект «Панорама 360» на 
Шкапина — Розенштейна, в отличие 
от «Юнтолово» и «Северной долины», 
располагается в самом центре горо-
да, однако не в самой популярной его 
части. Промышленные предприятия, 
множество существующих коммуни-
каций и прочее — все это привносит 
некоторые сложности в реализацию 
проекта. Однако если посмотреть на 
него с другой стороны, то объект этот 
очень и очень перспективен в первую 
очередь благодаря тому же факто-
ру — фактору местоположения. Ведь 
это все же центр города, а значит, 
транспортная доступность решается 
сама собой, из окон квартир будут 
открываться панорамы на достопри-
мечательности Петербурга, а жильцы 
как новых, так и давно существующих 
здесь домов смогут пользоваться соз-
даваемыми на новой территории объ-
ектами социальной и коммерческой 
инфраструктуры. Так что в случае 
конкретно с этим проектом мы рас-
считываем не просто создать новую 
комфортную жилую среду, но задать 
тонус для развития давно существую-
щего района, что само по себе являет-
ся весьма амбициозной задачей. 
G: Жильцы новых домов нередко стал-
киваются с проблемами эксплуатаци-
онного характера. Как ваша компания 
справляется с этими задачами?
с. В.: Да, эта проблема особенно остро 
стояла в середине 1990-х. Сегодня же 
она практически решена. Что касается 
нашей компании, то мы несем полную 
ответственность за исправную работу 
инженерных и прочих коммуникаций. 
В структуре «Главстрой-СПб» есть не 
только строительное управление, но 
и архитектурное и проектное бюро, а 
также компания, занимающаяся экс-
плуатацией построенных зданий. Так 
что строить некачественно просто не 
в наших интересах: в противном слу-
чае исправлять ошибки и недоработки 
нам придется собственными силами 
за счет собственных средств. 
G: Каковы планы по вводу жилья на 
этот год?
с. В.: Ежегодно наша компания сдает 
в эксплуатацию более 5 тыс. квартир. 
По итогам 2011 года мы ввели 285 952 
кв. м недвижимости. По этому пока-
зателю, согласно данным комитета 
по строительству Санкт-Петербурга, 
«Главстрой-СПб» стал рекордсменом. 
Впрочем, за рекордами мы не гоним-
ся, но и снижать темпы строительства 
не собираемся. n
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